

Neulich beim Zahnarzt

Ich war doch erst dieses Jahr beim Zahnarzt....

Na hoffentlich, denn wenn nicht, hätte das Folgen!

Der Krankenkassenbonus wäre komplett futsch! Nach 5 Jahren kalenderjährlichem Zahnarztbesuch gewähren die gesetzlichen Krankenkassen bei der Anfertigung und der Reparatur von Zahnersatz (Kronen, Brücken und Prothesen) einen Bonus von „20%“. Nach zehn Jahren in Folge sogar „30%“. Wenn man nun 20 Jahre jedes Jahr einmal beim Zahnarzt war und lässt mal ein Jahr aus... dann fängt man eben wieder bei 0 an ...

Aber zahlt die Kasse denn tatsächlich 30% Bonus auf das, was die Zähne kosten?

Nun, nicht so ganz, denn der Bonus bezieht sich nur auf den für die entsprechende Gebissituation festgelegten Festzuschuß der Kassen. Dieser wiederum berechnet sich aus den durchschnittlich in den letzten 10 Jahren für die Regelversorgung der

Situation angefallenen Kosten für den Zahnersatz. Da die gesetzliche Krankenkassenbezuschung zur Regelleistung allerdings nur 50% beträgt, ist der Bonus von 30% nichts anderes als 15% der durchschnittlichen Kosten für die Regelversorgung, über die letzten 10 Jahre gemittelt!

Na das ist doch ganz einfach!!!!? ..nicht?

Da ist es doch schon einfacher sich den Zahnstein entfernen zu lassen.

Aber bitte auch nur einmal im Kalenderjahr!.... Wie...? Sie haben öfters Zahnstein? Kann gar nicht sein, denn laut Kassenverordnung hat man das nur 1x im Kalenderjahr zu haben! Mehr wird nämlich nicht bezahlt.

Wie dem geneigten Leser auffallen wird, ist der heutige Beitrag doch eher im wilden Mittelalter anzusiedeln. Ähn-

lichkeiten mit heute aktuellen Regelungen und Verordnungen sind somit rein



zufällig.

Fortsetzung folgt